

# 観光地へのアクセス性の向上

圏央道の開通により、房総地域の各観光地へのアクセス性が大幅に向上し、観光客やイベントの集客も増加しました。

- 圏央道の開通によって、ICから観光地へのアクセス性が向上し、観光客も増加しました。(千葉県内の主な観光地では夏期観光シーズン期間中で昨年度より最大で15.5%増加(九十九里地域)※。

※千葉県報道発表資料「平成25年度夏期観光シーズンにおける観光入込状況について」より

## 千葉県内の代表的な観光・レクリエーション施設

- 凡例
- 今回開通区間
  - 開通済区間(高速道路)
  - 一般国道
  - 事業中区間



写真：茂原七夕まつりの様子  
出典：茂原七夕まつり実行委員会

### 茂原七夕まつり実行委員会の声



東京都在住の方から圏央道を利用して茂原七夕まつりへ行きたいなどの問い合わせをいただくなど、祭りに多方面から来られるようになったと実感しています。

出典：茂原七夕まつり実行委員会へのヒアリング調査(平成25年7月実施)



写真：守谷海水浴場の入込状況(平成25年8月撮影)

### 海水浴場来場者の声



圏央道が出来て、高速ICから海水浴場へアクセスしやすくなりました。(神奈川県在住)

圏央道が開通したので、これまで利用していなかった九十九里周辺の海水浴場に来てみました。(茨城県在住)

出典：海水浴場ヒアリング調査(平成25年8月実施)

- 凡例
- 代表的な観光・レクリエーション施設
  - 高速道路ICから30分で到着できる圏域(開通前)
  - 高速道路ICから30分で到着できる圏域が拡大した範囲

出典：千葉県HP 代表的な観光・レクリエーション施設  
注：30分圏域は、平成22年道路交通センサスの旅行速度より算出

## 夏期観光シーズンにおける観光入込状況

(単位：人地点)

	観光・レクリエーション施設(41施設)				
	H25(A)	H24(B)	H22(C)	対H24年比(%) (A/B)	対H22年比(%) (A/C)
バイエリア・東葛飾地域	566,587	565,697	537,128	0.2	5.5
北総地域	206,216	187,609	201,526	9.9	2.3
<b>九十九里地域</b>	<b>262,391</b>	<b>227,185</b>	<b>243,446</b>	<b>15.5</b>	7.8
南房総地域	578,237	549,688	638,555	5.2	▲9.4

出典：千葉県報道発表資料「夏期観光シーズンにおける観光入込状況について」